

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNGPINANG
PROGRAM STUDI D III KEBIDANAN METRO

Laporan Tugas Akhir, Mei 2020

Chairani Arta Juwita : 1715471010

Asuhan Kebidanan Kehamilan Pada Ny. D 26 tahun Dengan Hiperemesis Gravidarum Tingkat 1 Di PMB Tarwiyah, S.ST, Candra Jaya Kab. Tulang Bawang Barat

LXX + 70halaman ; 8 tabel ; 1 gambar ; 2 lampiran

RINGKASAN

Asuhan Kebidanan Kehamilan terhadap Ny.D 26 tahun G1P0A0 Usia Kehamilan 10 minggu dengan Kasus Hiperemesis Gravidarum Tingkat 1 menggunakan pendekatan manajemen kebidanan. Subjek kasus adalah Ny.D usia 26 tahun dengan waktu asuhan tanggal 5 Februari 2020 sampai Maret 2020 di desa Candra Jaya kecamatan Tulang Bawang Tengah kabupaten Tulang Bawang Barat. Pengkajian pada Ny.D yang telah dilakukan dengan melakukan asuhan kebidanan kehamilan dengan hasil diagnosa Ny.D mengalami Hiperemesis Gravidarum Tingkat 1, dengan muntah 6x, ibu lemas, bibir dan lidah kering, mata cekung, tekanan darah turun, nadi meningkat, berat badan turun. Rencana Asuhan terapi obat, istirahat yang cukup dan makanan yang bergizi, pencegahan masalah potensial, pemantauan dilakukan setiap 2 minggu lihat perkembangannya.

Pelaksanaan yang dilakukan pada kasus tersebut adalah melakukan pemberian terapi obat dan istirahat yang cukup pada Ny.D untuk mengatasi masalah Hiperemesis gravidarum tingkat 1 dan mencegah masalah potensial yaitu Hiperemesis gravidarum tingkat II, melakukan evaluasi mual dan muntah, melakukan pengawasan setiap 2 minggu sekali meliputi keadaan umum dan tanda tanda vital untuk mengetahui keadaan ibu membaik atau memburuk, selanjutnya pemantauan perkembangan

Evaluasi yang didapatkan mual muntah ibu sudah berkurang menjadi 3kali/perhari keadaan umum membaik, tanda-tanda vital sudah mulai normal.

Simpulan menunjukkan bahwa asuhan kebidanan kehamilan dengan tindakan terapi obat, istirahat yang cukup dan makanan yang bergizi dapat mengatasi masalah hiperemesis gravidarum tingkat 1. Saran bagi pelayanan kesehatan agar dapat menerapkan asuhan kebidanan kehamilan dengan pemberian obat anti mual muntah, istirahat yang cukup dan makanan yang bergizi.

Kata kunci : Kehamilan, Hiperemesis Gravidarum

Daftar bacaan : 2010-1019